

Jarpa: "Hay que actuar en base a realidades"

Renovación Nacional apoyará al candidato de las FF.AA.

Renovación Nacional apoyará al candidato que designen los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y de Orden para el próximo plebiscito, según acuerdo logrado por la Comisión Política de esta agrupación partidista.

El citado organismo "decide orientar desde ya el trabajo organizado y resuelto del partido, a favorecer el triunfo de la proposición de los máximos jefes de las Fuerzas Armadas y Carabineros para la próxima sucesión presidencial".

Lo anterior está contenido en una declaración de la Comisión Política de RN, leída ayer en conferencia de prensa por el secretario general, Gonzalo García. Participaron, también, el presidente, Sergio Onofre Jarpa, y los vicepresidentes Andrés Allamand y Jaime Guzmán.

Sin embargo, en la nota se establece que "corresponderá al Consejo General de RN, conforme a la ley y a los estatutos, resolver sobre el apoyo del partido a una determinada candidatura presidencial".

La declaración expresa que RN "confía en que los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y el General Director de Carabineros ejercerán plenamente las altas responsabilidades y atribuciones que la Constitución Política les entrega frente a la próxima sucesión presidencial, y que actuarán con acierto y amplitud de criterios, buscando asegurar la estabilidad institucional de la República y concitar el respaldo mayoritario de la ciudadanía".

Este partido reafirma "su convencimiento de que las Fuerzas Armadas y de Orden organizarán adecuadamente a todas las fuerzas políticas democráticas, cual-

quiera sea su posición frente al Gobierno, su participación equitativa en el comicio presidencial y en la campaña que lo preceda, de modo que los resultados de aquél susciten el respeto generalizado".

Por otra parte, "rechaza y denuncia como antidemocrática la estrategia opositora tendiente a desconocer por anticipado el eventual resultado positivo del plebiscito presidencial, ya que, según se advierte, la oposición participará en él, pero lo impugnará si el re-

que había que actuar en base a realidades y no en forma utópica cuando se le preguntó su opinión en caso de que fuera designado candidato por los Comandantes en Jefe de las FF.AA. y de Orden.

En torno a un eventual apoyo al Presidente Augusto Pinochet, como candidato en el plebiscito, Jarpa precisó que "vamos a apoyar al candidato que designen los Comandantes en Jefe. No estamos rechazando a nadie". Tras recordar que el apoyo a

te antes de 1973. Ellos tienen el propósito declarado de desconocer la Constitución de 1980 y lo obrado por el Gobierno. Nosotros queremos apoyar la proyección del Gobierno".

Consultado sobre la posibilidad de que conversaran con los Comandantes en Jefe de las FF.AA. y de Orden antes de la designación del candidato para el plebiscito, indicó que con ellos tenían muy buenos vínculos, y que era probable que se conversara sobre algunas materias.

"Aquí no hay una cuestión personalista. Hay que hacer las cosas mirando el interés permanente de Chile. Más allá de las personas está el interés del país", recalcó el dirigente.

Alrededor de las opiniones del Presidente Ronald Reagan y de la Conferencia Episcopal sobre las condiciones que debe reunir el plebiscito, Jarpa puntualizó que "la Iglesia no está organizada" para emitir esos juicios, y rechazó de plano las apreciaciones del estadista norteamericano. Admitió, eso sí, que personeros de la Iglesia tienen derecho a opinar como chilenos sobre esa materia.

Seguidamente puntualizó que concordaba con los conceptos del almirante Merino en orden a que el universo electoral para que se realice el plebiscito debe ser superior a los 6 millones de personas. En cuanto a la fecha de realización de esa consulta, el personero manifestó que la Constitución establece que se deberá realizar entre 30 y 60 días después de la designación del candidato que hagan los Comandantes en Jefe de las FF.AA. y de Orden.



Renovación Nacional anunció que dará su apoyo al candidato para el plebiscito que designen los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas y de Orden. En la foto, Andrés Allamand, vicepresidente; Sergio Onofre Jarpa, y Jaime Guzmán, vicepresidente.

sultado le es adverso, coludiéndose para tal efecto con potencias extranjeras y organizaciones internacionales que desembozadamente intentan influir en la decisión soberana de los chilenos".

JARPA

Sergio Onofre Jarpa dijo

una determinada candidatura lo resolverá el Consejo General, dijo que personalmente se sentía interpretado por el Presidente Pinochet.

Manifestó luego que los sectores de oposición "se encuentran empeñados en demoler la obra del Gobierno y volver a la situación existen-